

# DIE NEUE ZURÜCKGEHOLTE MOBILITÄT

**MIT DER DRAISIN GMBH BIETET ZWEIRAD MÜLLER EIN BESONDERES ANGEBOT AN DREIRÄDERN FÜR KINDER UND ERWACHSENE MIT HANDICAP SOWIE SENIOREN, DIE IHRE FREIHEIT BEHALTEN WOLLEN.**

Oftmals hören wir von Kunden, die aus verschiedenen Gründen körperlich eingeschränkt sind, dass sie früher lange Strecken mit dem Fahrrad zurückgelegt haben und sich dies nun nicht mehr zutrauen. Die Gründe für die reduzierte Mobilität in unserer Gesellschaft sind vielschichtig: altersbedingt, aufgrund von Übergewicht, durch eine angeborene Behinderung oder Gleichgewichtsstörungen. Dabei ist die Bewegung in freier Natur besonders für diese Menschen wichtig, um einen gesundheitlichen Ausgleich zu finden. Sei es, weil sie das altvertraute Fahrrad stehen lassen müssen oder noch nie eins benutzen konnten.



Zweirad Müller bietet für genau diese Fälle Abhilfe: mit einem Unternehmen aus Achern, das sich auf Dreiräder für Erwachsene und behinderte Kinder spezialisiert hat. Die draisin GmbH deckt mit einer breiten Produktpalette einen bedeutenden Anteil des Bedarfs an Spezialrädern

in Deutschland und Europa ab. Das Sortiment mit insgesamt 21 Modellen bietet Räder für alle Altersgruppen – vom Kleinkind bis zum Senior und für alle Formen der Behinderung.

In der eigenen draisin-Produktion entstehen die Ideen für neue Radmodelle, hier werden die Räder gebaut und geprüft. Ziel ist es, für jedes Handicap ein intuitiv und leicht zu bedienendes, sicheres und technisch hochwertiges Rad zu bieten. Sie können sofort beim Kauf oder auch nachträglich mit einem Elektromotor ausgerüstet werden. Denn alle Fahrzeuge zeichnen sich durch eine Besonderheit aus: den modularen Aufbau. Rahmenteile und Komponenten sind bei fast allen Modellen gleich. Jedes Spezialrad kann an seinen Nutzer angepasst werden, bei Kindern im Laufe der Zeit sogar „mitwachsen“.

Die Vorteile für die Nutzer liegen auf der Hand: Bereits im Stand ist ein sicheres Aufsitzen ohne die Gefahr des Umfallens gewährleistet, auch bei langsamer Fahrt bewährt sich daher das Dreirad durch seine hohe Stabilität. Wenn die eigene Muskelkraft nicht mehr ausreicht, sind die Modelle mit Elektromotor die bessere Wahl. Hierbei wird Ihre Antriebskraft in verschiedenen Leistungsstufen unterstützt, somit werden Steigungen zu leicht überwindbaren Hindernissen.

Neben Schwimmen gibt es kaum eine gelenkschonendere körperliche Betätigung als das

Radfahren. Ärzte empfehlen zum Beispiel bei Knochenschwund körperliche Aktivitäten. Dies stärkt natürlich auch das Herz- und Kreislaufsystem und so ganz nebenbei führt es auch zu einer Reduzierung des überhöhten Körpergewichtes. Mit individueller, fachkundiger Beratung möchte



das Team von Zweirad Müller für Menschen mit ihren individuellen Anforderungen die passenden langfristigen Lösungen bieten. So gewinnen Senioren durch die Dreiräder sichere Mobilität sowie Selbständigkeit im Alltag zurück und können sich ihre körperliche Fitness und die Freude am Fahren erhalten. Natürlich finden Sie bei Zweirad Müller auch einige Modelle zum Testen.

**Lassen Sie sich bei uns beraten und finden Sie selbst heraus, wie Sie von der neuen Mobilität profitieren.**



**KOMMEN SIE AM FREITAG, DEN 16.03.18 ZUR HERSTELLERPRÄSENTATION UND -BERATUNG SOWIE ZUR VORSTELLUNG UNSERER NEUEN DREIRÄDER.**

## 21 MODELLE, HUNDERTE VARIANTEN, 3 BEISPIELE:



### DRAISIN SENORA

Der Klassiker unter den Dreirädern. Für alle Altersklassen! Gedacht für Menschen mit leichtem Unterstützungsbedarf, zum Beispiel bei allgemeinen oder altersbedingten Fahrungsicherheiten, Gleichgewichtsproblemen oder Bewegungseinschränkungen.

Mit einem sehr tiefen, bequemen Einstieg und hervorragenden Fahreigenschaften durch eine bewährte 7-Gang-Schaltung mit Rücktritt und gleichmäßigem Antrieb durch ein Differential. Ein großer Korb hilft beim Transport entsprechender Lasten wie auch bei der Erledigung der alltäglichen Einkäufe.

- 7-Gang-Drehgriff-Schaltung mit Rücktritt
- Vorderradbremse mit Feststellfunktion
- Differential
- Federgabel für besseren Fahrkomfort
- Großer Einkaufskorb
- Aufrüstung mit Elektromotor möglich (optional)

u. v. m.

ohne Antrieb ab  
**1.750,- €**  
(Leasing auf Anfrage möglich)

mit Antrieb ab  
**3.750,- €**  
(Leasing auf Anfrage möglich)



### DRAISIN KOS

Das nagelneue Modell ermöglicht den totalen Bodenkontakt und eine absolute Fahrsicherheit, ohne auf das normale Fahrgefühl zu verzichten. Der Grund: die Beine sind durch die besondere Rahmenform wie bei einem normalen Fahrrad gestreckt.

Der Motor kann je nach Sicherheitsgefühl auf 15, 20 oder 25 km/h umgestellt werden. Das Rad zeichnet sich durch einen sehr tiefen Durchstieg aus.

- 7-Gang-Naben-Schaltung mit Rücktritt
- 24 Zoll
- Ansmann Frontantrieb
- Hydraulische Bremsen
- Akku: 324 oder 482 Wh
- Farbe anthrazit
- Federgabel, pannensichere Reifen

u. v. m.

mit 324 Wh-Akku ab  
**2.675,- €**  
(Leasing auf Anfrage möglich)

mit 482 Wh-Akku ab  
**2.960,- €**  
(Leasing auf Anfrage möglich)



### DRAISIN MALTA

Dieses leichte Komfort-Dreirad mit gefedertem Heck und tiefem Schwerpunkt, ist besonders einfach in der Bedienung. Die Unterstützung durch den Vorderradmotor ist über einen Gasgriff regulierbar.

Die Anfahrhilfe bis 6 km/h ermöglicht auch ohne Treten einen bequemen Start; die Höchstgeschwindigkeit von 15 km/h wird durch Mitretten erreicht.

- 7-Gang-Drehgriff-Schaltung mit Rücktritt
- bequemer Sesselsitz mit verstellbarer Rückenlehne
- Differential
- pannensichere Reifen von Schwalbe
- großer Einkaufskorb
- Anfahrhilfe
- Akku 324 oder 482 Wh
- Aufrüstung mit Elektromotor möglich (optional)

u. v. m.

ohne Antrieb ab  
**2.750,- €**  
(Leasing auf Anfrage möglich)

mit Antrieb ab  
**4.750,- €**  
(Leasing auf Anfrage möglich)